

Un idioma universal

¿Qué mejor foro que los trabajadores de una empresa de enseñanza de idiomas para constatar el lenguaje universal que ensaya 'De los pies a la cabeza'? ¿Qué mejor empresa que la del alemán Winni Schlinder, coach referencial en Zaragoza y España, y dónde mejor que en el modernista y diáfano escenario de Zaragoza Activa? Porque si algo buscan los mensajes de la conferencia, la conferencia en general, es ser modernista y diáfana. Let's do it!

Casi un centenar de personas acudieron a una sesión que encajó al milímetro con la salida de un tren a Madrid, el tren de la primera presentación en España de mi biografía: un relato compuesto por un centenar de testimonios que cosen una historia cronológica repleta de diferentes e imperdibles puntos de vista y reflexiones.

El acto se celebró a la mañana siguiente, en el Espacio de la Fundación Telefónica en pleno centro de Madrid.



Schlinder en Zaragoza Activa, 27 de noviembre